

Kreis Birkenfeld/Stadt Rotenburg (Wümme)

## Neue Seiten

**[08.07.2014] In neuem Gewand zeigen sich der Kreis Birkenfeld und die Stadt Rotenburg (Wümme) im Internet. Beide Kommunen haben jetzt komplett überarbeitete Websites.**

Ein neues Designkonzept und eine überarbeitete Inhaltsstruktur kennzeichnen jetzt die Website des rheinland-pfälzischen Kreises Birkenfeld. Wie das Unternehmen net-Com meldet, sollen die barrierefreie Umsetzung sowie die veränderte Gestaltung und Struktur den Bedienkomfort der Website für Besucher erhöhen. Gesuchte Inhalte sollen sich leichter erschließen lassen. Auch die niedersächsische Stadt Rotenburg (Wümme) hat den Relaunch ihrer Internet-Seite online gestellt. Inhaltlich komplett überarbeitet, neu gegliedert und mit zahlreichen neuen Inhalten und Features sei das Portal jetzt noch informativer. Das völlig neue Design ist ebenfalls barrierefrei. Hervorzuheben ist laut Unternehmensangaben die Integration eines Text-to-Speech-Features – einer Vorlesefunktion für die Inhalte und verknüpften Dokumente.

(ve)

Stichwörter: CMS | Portale, Kreis Birkenfeld, Rotenburg (Wümme)